



さわやか

いつでも

建学の精神 生徒の信条 教育目標

みんな仲よく 面倒よく 正しくあれ 強くあれ 望み高くあれ 感動・笑顔・仲間 持ち味を生かし 自らを向上させる

たくましい生徒の育成

旭一中だより 令和6年度 第2号 令和6年5月27日

## 修学旅行に行ってきました

5月21日(火)より2泊3日で3年生は修学旅行に行ってきました。生徒スロー ガン「Let's go~楽しむ観光 深める友情 まじ最高~」を掲げて仲間と 過ごした日々は、これまでの学びを踏まえ、さらに大きく成長できた3日間となりま した。出発式で「楽しむだけでなく、何か一つでもいいので成長して帰ってきましょ う」と話しました。帰校式の中で生徒たちに話を聞いたところ、「班長として責任が身 についた、自分の役割を忘れずにできた、自覚と責任が身についた、等の答えが返っ てきました。

実行委員長の伊藤優花さんは、「団体行動をする中で、時間通りに行動することがで きないこともありましたが、みんなの協力もあり、全員無事に帰ってくることができ ました。今回の修学旅行での反省を生かし、日頃から時間を見て考え、行動するよう にしましょう」とまとめてくれました。

この3日間で一人一人が成長して帰ってきた3年生、今後の様々な場面での活躍が 楽しみになってきました。

